

平成29年11月 15 日

第125回番組審議会放送文 放送日時 11月 15日(水) 8時 34分頃

エフエムかしまからのお知らせの時間です。

今日は11月14日に行われたエフエムかしま第125回放送番組審議会の中で、

4名の委員の方々から頂いたご意見をご報告致します。

つぎの2点について試聴し、ご意見をいただきましたので、その内容をご紹介いたします。

一本目は、「11月 6日(月) 8:40頃～ 歌曲の時間」についてです。

◇パーソナリティのアナウンス力が高く、聞きやすい詩の朗読で癒された。

◇主婦をターゲットにした放送時間であり、多忙な中でゆったりとした気分を味わうことが出来る良い番組になっている。

◇歌曲は内容が重要なので、詩を読んで曲の紹介をしている点は親しみやすいが、文語調なので言葉の意味を説明するがあっても良いのではないかと思った。

◇選曲も良く、ドイツ語の意味が判からなくても素敵に聞こえ、ドイツ語のイメージがアップした。

二本目は、「11月14日(火) 7:40～ PLAY BALL・ファイト！BLUE WINGS」についてです。

◇背景に応援団の声や音が良い具合に聞こえるので臨場感があつてよかったです。

◇パーソナリティが選手の実績やエピソード等も良いタイミングで織り交ぜて紹介しており、スムーズでとても聞きやすかったです。

◇スポーツ番組の多くは、アナウンサー自身が興奮して聞き取りにくい事が多いが、FMかしまの放送は落ち着いた語りで聞きやすかったです。

◇長い放送時間のものを、ダイジェスト版として放送するのは大変だろうと思うが、今回のような負けた試合でも上手く編集しており、FMかしまの技術力の高さに感心した。

◇行動エリアを広げ、他県開催の試合も放送できるFMかしまの力を改めて感じた。

以上

第125回番組審議会の内容をご報告致しました。